まちの「今」をお届けします



多くの人がガラス文化とふれあう **ふれあいガラスフェスタ**

8月5・6日の2日間にわたって「ふれあいガラスフェスタ2017」がきららガラス未来館で開催されました。ジェルキャンドルやエナメル絵付け、オリジナルの万華鏡作りなどの体験教室に多くの人が挑戦。好きなガラスパーツやビーズを使って、思い思いの作品を作り上げ、ガラス文化にふれあっていました。

また今年度、県芸術文化振興奨励賞を 受賞されたガラス造形作家の西川慎さん による特別講話と吹きガラスのデモンス トレーションが行われ、昨年 12 月の日 露首脳会談で使用された西川さん制作の シャンパングラスを再現。参加者は、日

ごろ見ることのできないガラス作品誕生までの工程と,完成した美しい作品に魅入っていました。





みんなで応援! がんばれレノファ!

レノファ山口 FC トレーニングマッチ

7月30日、県立おのだサッカー交流 公園でレノファ山口FC対大分トリニー タのトレーニングマッチ(練習試合)が 行われました。レノファのタオルやユニフォームを身につけた多くの観客が 来場。間近で見る選手の迫力あるプレー に、大きな声援を送っていました。



平和な世の中が続くよう次世代へ伝える 「戦争の記憶 2017」開催中

9月3日(日まで、歴史民俗資料館で企画展「戦争の記憶 2017」を開催しています。当館所蔵の戦争資料約 100点を展示し、戦時下における人々の生活を紹介。入場は無料で、月曜日は休館です。また、8月20日(日)には、当館学芸員によるギャラリートークが行われますので、ぜひお越しください。